



**3 Pièces**

**126 m<sup>2</sup>**

**Réf. V0614AN**

**3 500 000 €**

**Juan-les-Pins**

Appartement à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Appartement d'Exception situé à la pinède de Juan Les Pins avec vue mer panoramique. Confort et Modernité Découvrez ce magnifique appartement d'environ 120m<sup>2</sup> situé au dernier étage d'une résidence de standing, au cœur de Juan Les Pins, une ville prisée de la Côte d'Azur. Dès l'arrivée, vous serez séduit par la qualité des matériaux et la luminosité des espaces. À l'entrée, toilettes invités avec douche et divers placards, spacieux séjour/salle à manger de 41m<sup>2</sup> avec baies coulissantes en aluminium et aux double vitrages ouvrant sur une terrasse d'environ 20m<sup>2</sup>. Une cuisine ouverte équipée, la ...

Exceptional apartment in the pine forest of Juan Les Pins with panoramic sea view. Comfort and modernity Discover this magnificent 120sqm apartment on the top floor of a luxury residence in the heart of Juan Les Pins, a popular town on the Côte d'Azur. As soon as you arrive, you'll be seduced by the quality of the materials and the brightness of the spaces. Entrance hall, guest toilet with shower and cupboards, spacious 41sqm living/dining room with double-glazed aluminum sliding doors opening onto a 20sqm terrace. An open-plan fitted kitchen, the master bedroom of approx. 20sqm with full ...

**JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

